





# Hoy

Por Daniel de la Vega

Antaño

11/10/55

UNA CARTA, fechada en una villa de los alrededores de Valdivia. Después de unas frases de cortesía, comienza así: "Leí su comentario sobre los forasteros. Usted dice que los tiempos lejanos no merecen tanto entusiasmo y tantas nostalgias, porque fueron reductos de prejuicios y rutinas. Y si por allí anduvo un alma amiga de la belleza y de la justicia, fué implacablemente arrojada a la soledad. Yo sabía de ese drama. Hubo en mi familia una mujer de espíritu admirable. Recuerdo que siempre en su mesa había algunos libros. Era, como usted dice, una amiga de la belleza y de la justicia y vivió entre personas de un materialismo abrumador. Fué, en realidad, una extranjera.

Y hay que escribir palabras alentadoras para esa gente solitaria. Porque se puede pedir dinero o alimentos, pero no es posible pedir una limosna de compañía. Ya sé que hay espíritus fuertes que son capaces de marchar solos, pero hay también una buenas almas tímidas que se saben perdidas".

Así dice la carta y yo respondo que esa soledad es ahora, por diversos motivos, muy relativa. En épocas pasadas fué temible, porque había verdaderas fortalezas de prejuicios y fanatismos y no

# Antaño [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

## AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1955

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Antaño [artículo] Daniel de la Vega

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile